

Ciudad de México, a 12 de marzo de 2021

Boletín Nº 23

EMPODERAMIENTO DE MUJERES NO SE DA DE FORMA ESPONTÁNEA, AFIRMA MAGISTRADA M. ALEJANDRA CHÁVEZ CAMARENA

- La Magistrada del TECDMX dio la bienvenida al conversatorio organizado por la AMMEL.
- Las conclusiones y moderación estuvieron a cargo de las Magistradas Teresa Rodríguez Torres y Claudia Carrillo Gasca.

La Magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), M. Alejandra Chávez Camarena, participó en el Conversatorio “Mujeres en el poder: retos, experiencias y estrategias para un liderazgo comprometido”, organizado por la Asociación de Magistradas y Magistrados Electorales de los Estados Unidos Mexicanos (AMMEL).

El evento contó también con la participación de la Ministra en retiro, Margarita Luna Ramos; así como las Magistradas Presidentas de Tribunales Electorales Locales, Elizabeth Bautista Velasco, de Oaxaca; Denisse Adriana Porras Guerrero, de San Luis Potosí; Ana Carmen González Pimentel, de Colima; Irina Graciela Cervantes Bravo, de Nayarit; Blanca Yadira Maldonado Ayala, de Durango; Verónica Elizabeth García Ontiveros, de Sinaloa y; Claudia Patricia de la Garza Ramos, de Nuevo León.

Al dar la bienvenida al conversatorio, la Magistrada Chávez Camarena destacó la importancia del conversatorio por la suma de experiencias y visiones que compartieron las mujeres de la judicatura participantes en el evento y que serían de gran ayuda para la formación democrática y el empoderamiento de las mujeres.

Asimismo, consideró que el empoderamiento de las mujeres no surge de manera espontánea o por la concesión de un grupo dominante, sino por la implementación “del principio pro mujer, que implica una permanente formación de las mujeres para el pleno ejercicio de sus derechos y libertades”.



La Magistrada M. Alejandra Chávez consideró que la paridad, el equilibrio de oportunidades y recursos, así como el acceso al poder, son determinantes en contextos críticos como el actual derivado de la contingencia sanitaria por el Covid-19, especialmente, cuando por el confinamiento han aumentado las situaciones de violencia a las que se enfrentan las mujeres.

Finalmente, la Magistrada Chávez Camarena celebró que este conversatorio “guarda la convicción de inspirar e incidir en el compromiso social, cada vez más acentuado, de impulsar la igualdad sustantiva como la forma más definida de la justicia social”.

o-O-o

